



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

La celebración surge luego del decreto aprobado por el Congreso BC Poder Legislativo, -a iniciativa de su servidor-con el que se declara el primer sábado de abril como el “Día Estatal de la Almeja Pismo”.

Al encuentro asistieron pescadores del molusco, investigadores, autoridades portuarias y navales, así como dirigentes de organismos relacionados con la gastronomía.

En dicho festival, se ofrecieron degustaciones de recetas a base de almeja, se compartió información sobre la misma, y se realizaron actividades para niñas y niños.